

## AYUDAN EN EL AEROPUERTO A DESPISTADA

# ¿Y MIS 50 MIL PESOS?

## OLVIDA UNA MUJER SU BOLSO CON UNA LANOTA EN LA TERMINAL 1 DEL AICM Y SE LO REGRESAN

BENITO JIMÉNEZ

Una mujer olvidó una bolsa de mano en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM) con 53 mil pesos, informaron autoridades de la terminal aérea.

El hecho se reportó ayer en una Sala de Última Espera de la Terminal 1.

“Luego de acreditar su propiedad, se le hizo entrega en presencia de personal naval y agradeciendo el apoyo.

“AICM invita a todas las personas que viajan por este aeropuerto a mantenerse atentos a sus pertenencias. En caso de requerir alguna ayuda, acudir con personal de seguridad de esta terminal”, sugirió la terminal aeroportuaria operada por la Secretaría de Marina.

Las autoridades del AICM indicaron que el lunes también apoyaron a un pasajero a recu-

perar su cartera y dos mil pesos, quien al pasar por un puesto de inspección colocó por equivocación su cartera en una charola de otro pasajero, quien a su vez no la entregó a su dueño.

La cartera fue encontrada en un baño de la Terminal 2 y se le entregó a su dueño; sin embargo, éste señaló la falta de dinero por lo que se localizó al pasajero que tomó la cartera ajena para que devolviera el dinero tomado.

El afectado no presentó ninguna denuncia, por lo que los dos continuaron sus respectivos viajes.

Las maletas y bolsas que son olvidadas en el AICM quedan en resguardo de la terminal aérea por 60 días.

De no ser reclamadas se entregan a la Alcaldía Venustiano Carranza para su donación a albergues.

La donación no aplica para el dinero en efectivo, aclararon fuentes navales.

Las autoridades navales refirieron que sus servicios también se centran en la localización de personas extraviadas.



En la zona de embarque se quedó el bolso.

